



ENSEÑANZA
GRATUITA:
UN SUEÑO

ASOCIACIONES DE PADRES DE ALUMNOS:

ACABAR CON LAS PERMANENCIAS

El día 22 de enero, sábado, tuvo lugar en el Casal Sant Francesc una reunión convocada por la Federación de Asociaciones de Padres de Alumnos de las Escuelas Estatales de la «Provincia» de Barcelona, Federación que funciona en régimen de comisión gestora al no tener todavía los estatutos aprobados. A la reunión asistieron diversas asociaciones de

padres del entorno barcelonés, si bien abundaban las pertenecientes al Vallès Oriental. Si no recordamos mal habían asociaciones de padres de Mollet, Granollers, Canovelles, Sant Fost y Martorelles.

En esta reunión se debatió fundamentalmente el tema de las permanencias, uno de los graves problemas que afectan e hipotecan la

enseñanza pública en Cataluña.

¿A quien benefician las Permanencias?

Cabe decir que en una cosa hubo unanimidad: las permanencias, tal como están concebidas, son un mal para los alumnos, padres y maestros; hay que terminar con ellas. Donde aparecieron diferentes posturas es en los

ntmo
parez
Co
supo
oscila
15 m
gios
Molle
much
ensen
cias.
tanta
evita
a que
perma
ilegal
hora d
y las
Para
un de
600 pe
dos ho
alguno
hijos a
fuera c
de los
gratuit
Para
encerra
todo si
perman
60, 70
de los
Mollet
donde
puntos
la com